

CONFÉRENCE. L'odyssée du *Banana* autour du monde

Pornic. Partis du Cap (Afrique du Sud) lors du Nouvel an de l'année 2010, un couple et ses quatre enfants, âgés de 9 à 18 ans, ont fait le tour du monde sur *Banana*, un catamaran à voile.

Cette aventure, qui va leur faire parcourir plus de 50 000 milles nautiques autour du monde, se prolongera jusqu'en 2017. L'association Yacht Club Royal Old (YCRO) de Pornic a invité la famille Kuhn à venir raconter leur aventure lors d'une conférence donnée le jeudi 6 février, au golf. Ils donneront des conseils à tous ceux qui seraient tentés par une aventure similaire en famille. Leur périple, depuis la construction du voilier jusqu'aux détails les plus savoureux autour d'un équipier infernal et de leurs diverses rencontres au hasard des ports, a fait l'objet d'un livre que Sophie et Robert Louis Kuhn dédicaceront à l'issue de la conférence.



Invités par le Yacht Club Royal Old de Pornic, Sophie et Robert-Louis Kuhn viendront raconter leur périple de sept ans autour du monde en voilier avec leurs quatre enfants.

■ Jeudi 6 février, à 18 h, au golf Blue Green de Pornic, avec Sophie et Robert-Louis Kuhn. Gratuit et ouvert à

tout public. Dîner payant à l'issue de la conférence : réservations dès maintenant au 06 07 08 47 48. Le livre

Banana autour du monde est disponible à la librairie de l'Encre Bleue, 13 bis, rue Foch, à Pornic.